

Exposition « Tom et Babette » des Explorateurs du Goût.
Momignies du 26 septembre au 08 octobre 2008.

évaluation

- Les différents modules colorés et la pyramide alimentaire au milieu donnent une attractivité certaine et une ambiance particulière à l'exposition.
- Elle présente l'avantage de faire participer et de faire goûter les enfants. En effet, le découpage des légumes pour la préparation de la soupe, la réalisation du milk shake, la découverte des différents types d'eau et la dégustation de ces différents ingrédients donnent aux enfants l'occasion de mieux appréhender et de mieux comprendre la composition de la pyramide alimentaire. Pour beaucoup d'enfants, c'était la première fois qu'ils pouvaient éplucher et couper les légumes et les fruits.
- Parcours bien pensé qui fait appel aux sens, aux sensations gustatives, aux saveurs.
- Très intéressant, très parlant, très accrocheur, le fait que ce sont des étudiants, des futurs éducateurs qui transmettent à des enfants les différentes notions.
- Le concept d'allier la sensibilisation au sport avec la conscientisation à l'alimentation saine est une démarche positive et mobilisatrice.
- Le rôle de la coordinatrice est très importante, très présente, très attentive, très accessible, elle est l'élément moteur qui induit la dynamique.
- Le carnet pédagogique aux enseignants et le carnet aux parents permettent une mise en évidence des objectifs de l'exposition et un suivi adapté.
- Très accessible, très ludique, cette exposition offre une démarche très mobilisatrice pour l'organisateur et une démarche très participative pour le jeune public (les enfants ne s'ennuient jamais).
- A refaire et à consommer avec exagération.
- L'éducation, c'est sans cesse répéter et sensibiliser.